

Einladung zur Podiumsdiskussion

Integration und Islam

Europas Dilemma mit dem Islam:
Zwischen Selbstbewusstsein und
Schuldkomplex

Pascal Bruckner im Gespräch
mit **Karin Kneissl**

Invitation à la table ronde

L'intégration et l'islam

Le dilemme européen avec l'islam:
L'Europe, coincée entre
la confiance en soi et un complexe
de culpabilité

Pascal Bruckner en dialogue
avec **Karin Kneissl**

Einladung zur Podiumsdiskussion

Integration und Islam

Pascal Bruckner im Gespräch mit Karin Kneissl über „Islamophobie“, Integration und kollektive Schuldgefühle.

Philosoph Pascal Bruckner und Nahostexpertin Karin Kneissl sprechen über aktuelle Herausforderungen zum Thema Integration und Islam in unserer Gesellschaft. Dabei setzen sie sich mit Auswirkungen von gesellschaftlichen Schuldkomplexen auf Integration, dem Begriff „Islamophobie“ als mögliches Werkzeug gegen Islamkritik sowie den Folgen des Multikulturalismus auf das Zusammenleben auseinander.

Datum: 12. September 2017

Wann: 18:30 Uhr | Einlass 18:00 Uhr

Wo: Leopold Museum, Auditorium | Museumsplatz 1, 1070 Wien

Einlass nur mit Anmeldung. Aus Sicherheitsgründen erfolgen Taschenkontrollen beim Einlass.

Jetzt anmelden!

Invitation à la table ronde

L'intégration et l'islam

Pascal Bruckner en dialogue avec Karin Kneissl sur le terme « islamophobie », l'intégration et les sentiments de culpabilité collectifs.

Le philosophe et romancier Pascal Bruckner et Karin Kneissl, une experte exceptionnelle en matière du Proche- et Moyen-Orient, traiteront les défis actuels en intégration ainsi que le rôle de l'islam dans notre société. Ils réfléchiront aux conséquences des complexes de culpabilité sociaux sur l'intégration, au terme « islamophobie » comme outil possible contre la critique de l'islam et présenteront les effets du multiculturalisme sur la cohésion sociale.

Date: 12 septembre 2017

Quand: 18h30 | Entrée: 18h

Où: Musée Leopold, Auditorium | Museumsplatz 1, 1070 Vienne

Veuillez faire attention de vous registering pour être admis au lieu de débat. Pour des raisons de sécurité, notre personnel est autorisé à effectuer des contrôles de sacs à main avant l'entrée.

RSVP!